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MECO/CAMARMA

• COMIENZA EL CURSO EN LA 
ESCUELA DE ADULTOS

• EL CENTRO SOCIO-CULTURAL DE 
CAMARMA ABRE SUS PUERTAS

Ricardo B esteiro  j i o<

se presentará  a la 
A lcald ía  las próxim as  

elecciones

y:

NUEVO OPEL VECT

POCOS DAN 
TANTO POR 
TAN POCO.

O P E L ©¡CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA,

AGROGIL
Cira. Madrid-Barcelona, Km. 32,500 

Tels. 8 8 0 4 5 1 2 /4 8  
ALCALA DE HENARES 

(Madrid)



LA C O D O R N I Z
C O O P E R A T I V A  D E  V I V I E N D A S PLAN 4 6 0 .0 0 0

PLAN DE 
VIVIENDA

AHORA SU VIVIENDA EN
ALCALA DE H E N A R E S
VIVIENDAS EN REGIMEN DE COOPERATIVA V.P.O.

R ESID EN C IA L «LO S  ESPARTALES»

¡GRAN OPORTUNIDAD PARA JOVENES!
—  M EN O R ES DE 3 0  A Ñ O S —

• Con ayudas a fondo perdido de hasta el 15% sobre el valor de su vivienda.
• Préstamos con intereses al 6,5%, equivalente a 7.185 ptas. mensuales por cada 

millón de préstamo.

DISTINTAS MODALIDADES DE VIVIENDAS 
A PRECIO DE V.P.O.

MODALIDAD A - 70 m2 /Utiles
3  D orm itorios  + 1 B año + Salón + Cocina + P laza  G a ra je  + T ras tera

MODALIDAD B - 80  m2 /Utiles
3  D orm itorios + 2  B año + Salón + Cocina + P laza  G a ra je  + Trastero

MODALIDAD C - 90  m2 /Utiles
4  D orm itorios + 2  Baño + Salón + Cocina + P laza  G a ra je  + Trastero

IN F O R M A C IO N  E INSCRIPCIONES:

C /  R a m ó n  y  C a ¡ a l ,  n °  3 - 1

IN SC R IPC IO N  GRATUITA

Horario a partir del mes de septiembre:

Mañanas: 10 a 14 horas •  Tardes: 17 a 20 horas •  Sábado 10 a 14 horas

C O N S T R U Y E

LAIN
F I N A N C I A C I O N

Caja Postal
A R G E N T A R IA

T O D O  E L L O  C O N  L A  G A R A N T I A  D E

GESTION y PROMOCIONLas cantidades entregadas estarán aseguradas con una póliza  

de la Correduría Técnica A rgentaría
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J u e g a  en e l S an  F e rn a n d o  de I a D iv is ió n

GONZALO, EL GIGANTE DE AJALVIR
onzalo Fernández es un joven 
muy conocido en la vecina lo
calidad de Ajalvir debido a su 
trabajo, donde colabora con 

su padre al frente del restaurante Lós 
Galgos. Sin embargo, su popularidad 
no le viene por eso, sino porque, a su 
veinte años, juega en el San Femando 
de Primera División (liga EBA).

Aunque desde pequeño Gonzalo 
jugaba al fútbol-sala, es el baloncesto 
quien le ha dado la fama y a lo que 
estaba llamado con sus 2,04 metros y 
sus 101 kilos. Gonzalo, a pesar de su 
altura no es un jugador patoso, de pe
rezosa carrera, sino que se desenvuel
ve en la cancha con la agilidad de un 
alero nato.

En su equipo juega de 4 y tiene una 
media distancia buena que asegura una 
media de diez puntos por partido, lo 
que ha contribuido sin duda a que de 
los cuatro partidos disputados el San 
Femando haya ganado tres.

Gonzalo, hasta el momento, ha ju 

gado una media de treinta y cinco minu
tos por partido, en una Primera División 
donde existe una dura competencia. 
Respecto al nuevo sistema de competi
ción, Gonzalo tiene su propia opinión: 
«Hay cosas buenas y malas. Lo bueno 
son los cinco jugadores Sub23, pero lo 
malo es que hay muchos equipos en 
competición que bajan el nivel».

Este joven, que siente una especial 
adm iración por A lberto H erreros y 
Antonio Martín, sueña con que algún 
día pueda vivir solamente del balon
cesto, de ahí que este año sea el más 
importante de sus cuatro de trayecto
ria deportiva.

Sus convecinos, conscientes de ello, 
acuden al po lideportivo  de San 
Femando para animar al joven que les 
pone los cafés por la mañana, aunque, 

■■como él mismo dice «son quienes más 
me exigen».

Gonzalo quiere llegar alto, tan alto 
como le ven sus vecinos y amigos. 
Gonzalo es el gigante de Ajalvir.

CAFETERIA JULIO S
Además de sus excelentes raciones y tapas. también 
pueden sellarse boletos de bonoloto, primitiva v 1x2
ulián Bravo lleva ocho años al 

' frente de la Cafetería Ju lio 's, 
uno de los lugares de parada 
obligatoria en Ajalvir a la hora 

defvermouth o simplemente para tomar 
una copa con los amigos. Los bocadi
llos, tapas y raciones son su especiali
dad, con especial atención a los "boque
rones en vinagre", únicos en la comarca.

Cafetería Julio 's  ofrece también a 
sus clientes y amigos una pantalla gi
gante donde ver los grandes aconteci
mientos deportivos del fin de semana 
o de Copa de Europa.

Cafetería Ju lio 's  incorporó hace 
cuatro años, para dar un mayor servi
cio a sus clientes, las apuestas, tanto 
deportivas (1x2) como bonoloto y pri
mitiva, algo más recientes. Un moder

no sistema de apuestas On Line, úni
co hasta el momento en los pueblos 
de alrededor, permite a los que hasta 
aquí se acerquen sellar su apuesta de 
lotería primitiva hasta dos horas antes 
de realizar el sorteo y hasta las 15:00 
horas del sábado si se trata del 1x2.

Este m oderno sistem a On Line 
que encontramos en Cafetería Julio's 
nos permite también cobrar nuestros 
boletos premiados al dia siguiente.

Así pues, de ahora en adelante los 
vecinos de la comarca no tienen nece
sidad de desplazarse hasta Alcalá de 
Henares o Torrejón de Ardoz a sellar 
sus boletos. En Cafetería Julio's, sito 
en la calle Real, 1 ya pueden efectuar 
sus apuestas. Para más información 
pueden llamar al teléfono 884 35 33
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AJALVIR LA COMARCA

¡A

Mobiliario de Oficina

SAS, COLLADO 
Y MARTIN, C.B.

Chapistería en General 
Muebles a Medida

ESPECIALIDAD EN: 
APERITIVOS VARIADOS • MARISCO 

Y JAMON DE JABUGO
Polígono "El Ramar"
Ctra. Ajalvir - Torrejón, Km. 2,100 
Nave 1 Posterior

Teléf.: 884 44 69 
Fax.: 884 44 69 

AJALVIR (Madrid)

P lza. d e l G e n e ra lís im o , 5 

Te lé f.: 8 8 4  3 5  1 3 *  A JA L V IR

C L IN IC A  D E N T A L A J A L V IB

TRABAJOS GARANTIZADOS 
CITAS AL TELEFONO 884 43 49

Ofelia Dent
Dra. María BONFIGLIO PEREZ

P R E S U P U E S T O  S IN  C A R G O  •  T R A T A M IE N T O  S IN  D O L O R  

•  A B IE R T O  L U N E S , M A R T E S , M IE R C O L E S , 

S A B A D O S  Y  D O M IN G O S  D U R A N T E  T O D O  E L  D IA  •

PRESTACIONES

Empastes Metálicos 
Empastes Estéticos 
Extracción Simple 
Extracción Muela Jucio

4.000. - Ptas.
4.000. - Ptas.
3.000. - Ptas.
5.000. - Ptas.

Ortodoncia en niños; prótesis 

y numerosos servicios más.

C /. S E Ñ O R  C U R A , S /N Q L O C A L  2  

( J u n to  P la z a  A y u n ta m ie n to )  A J A L V IR  ( M a d r id )
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Representación teatral de la obra “La Orquesta de 

Señoritas”en la Casa de la Cultura de A jalvir

E
l pasado domingo veyititrés 

de octubre tuvo lugar en la 

Casa de la Cultura de Ajalvir, 

la representación de la obra 

de tea tro  “L a O rquesta  de 

Señoritas” de Jean Anouilh, a cargo del 

taller de teatro "8 de marzo" perteneciente 

a la Asociación de Mujeres “Azalea” de 

Pedrezuela.

La representación, que estaba progra

mada para el sábado veintidós de octubre, 

se postergó al día siguiente debido a que 

el citado sábado se ofició en Ajalvir una 

misa por la memoria del que fuera párro

co de la localidad, Jaime Ceide, que falle

ció en Madrid a los sesenta y cincos años 

de edad.

LA COMARCA charló con Alejandro 

P a lo m eq u e , c o n c e ja l de C u ltu ra  del 

Ayuntamiento de Ajalvir, quien manifes

tó: «Tenemos la idea de que al menos una 

vez al mes se represente una obra de tea

tro en la Casa de la Cultura. Entre teatro, 

cine y música, queremos ocupar todos los 

fines de semana o, p or lo menos, todos 

los que podamos».

Respecto a cómo surgió la idea de re

presentar esta obra, el concejal de Cultura 

manifestó: «Llevamos tiempo madurante 

esta posibilidad y se ha contactado con

diferentes grupos de teatro, tanto aficio

nados como profesionales, de Alcalá y 

Torrejón».

En cuanto a la posibilidad de que se 

realicen otro tipo de actividades próxima

m ente  en la  C asa  de la  C u ltu ra , 

Palomeque apuntó que: «En cuanto a es

pectáculos, estamos pendientes de pro 

gramar todas las actividades y ponerles 

día y  hora. Las actividades que marchan 

por mejor camino son las de trabajos ma

nuales, dibujo, pintura y cine».

LA COMARCA también charló con

Ana Agudo directora del taller de teatro 

"8 de marzo", que representó la obra “La 

Orquesta de Señoritas” , quien explicó: 

«En la obra han tomado parte seis muje

res y  un hombre. Es una obra ambientada 

en los años veinte, en una ciudad cual

quiera, en donde tanto los personajes co

mo las situaciones son totalmente grotes

cas y exa g era d a s. La obra  qu iere  

transmitir la incomunicación y la soledad 

de los personajes. Es una farsa donde los 

personajes están llevados hasta sus últi

mas consecuencias».
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Y A  N O  H A C E  F A L T A  D E S P L A Z A R S E  A  A L C A L A  O  T O R R E J O N  

P A R A  S E L L A R  S U  Q U I N I E L A  O  A P U E S T A  S E M A N A L  E N

Ca/etería/ J/u lto’s
Además de su servicio habitual, le ofrecemos:

• MENUS DIARIOS Y COMIDAS A LA CARTA

• DEGUSTE NUESTRAS ESPECIALIDADES EN 

CARNES Y PESCADOS FRESCOS DEL DIA

• SALONES PARA COM UNIONES, BODAS, 

BAUTIZOS Y COMIDAS DE EM PRESA

• PO LLO S ASADOS PARA LLEVAR Y

•  Un sistema On Une de sellado de quinielas 

y primitivas.

•  Con nuestro moderno sistema usted podrá rea

lizar su apuesta incluso dos horas antes de rea

lizarse el sorteo semanal de lotería primitiva.

PAELLAS DE ENCARGO

Reservas Tel. 884 32 79

•  Haga sus apuestas 1x2 hasta el sábado a 

las 15:00 horas.

#

C t r a .  A j a l v i r  -  C o b e ñ a ,  K m .  0 , 5 0 0  

A J A L V I R  ( M a d r i d )

Pagamos sus boletos premiados al día 

siguiente.

C/ Real, 1-Telf.: 884 35 33 -AJALVIR

• PELUQUERIA HOMBRE /  MUJER

• ES THE TI CIEN • SAUNA VAPOR

• RAYOS UVA

Calidad y  Servicio
884 43  02 Avda. Juan Carlos I, s/n. • 28864 AJALVIR
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BAILE 
Y DANZA  

ESPAÑOLA:
Una actividad 

a conocer 

en Ajalvir
armeli es la profesora de baile y 
danza española de la Escuela de 
Ajalvir ubicada en la Casa de la 
Cultura. A su cargo tiene tres gru
pos de niñas/os, jóvenes y mayo

res, además de un cuarto grupo para adul
tos que pronto empezará a funcionar.

LA COMARCA mantuvo una entre
vista con Carmeli, con el fin de dar a co
nocer en el pueblo  una ac tiv idad  que 
cuen ta  con un núm ero im portan te  de 
adeptos.

La Escuela, que empezó a funcionar 
en el colegio, desarrolla actualmente su 
actividad en la planta primera de la Casa 
de la cultura, donde muchos son los alum
nos que aprenden baile y danza española.

«Empezamos a hacer sevillanas, f la 
menco, fandangos, tanguillos, un poco de 
rumbas, zarzuela, bailes de Madrid... un 
poco de todo. También estamos haciendo 
con niñas pequeñas algo de jota castella
na», nos cuenta la profesora de la Escuela.
Q. : ¿Hace mucho tiempo que funciona 
la Escuela?
R. : Es el cuarto año que estoy dando clases.
Q. : ¿Cuántos grupos forman la Escuela 
de baile?
R . : Ahora, de momento, tenemos tres: el 
grupo de niños pequeños (compuesto por 
un niño y una niña de cinco años y lo de
más de siete y diez años), un grupo de de 
niños de diez y once años y el grupo de 
mayores (de catorce y quince años).
Ahora se está organizando un grupo de se
villanas para adultos, para gente que quie
re aprender a bailar sevillanas y rumbas.

5
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Q. : ¿Qué acogida tienen en Ajalvir es
tas clases de baile?
R. : Muy buena. Lo que pasa es que, cuan
do hemos hecho los festivales, parece que 
la gente no está muy enterada de la exis
tencia de un grupo de danza en Ajalvir y 
solamente van los padres de las niñas a 
ver el Festival, cuando es un espectáculo 
bastante bonito, cultural y cualquiera pue
de ir a verlo.
Q. : ¿Cuánto alumnos tenéis en total?
R. : Aproximadamente veintiséis alumnos.
Q. : ¿No se ha apuntado ningún hom
brecito?
R . : Sí, tenemos un niño de cinco años. 
Quiero señalar que todo el mundo tiene 
derecho a aprender y que acogemos a to
do el que quiera venir.
Q. : ¿Qué es lo que más quieren apren
der los alumnos?
R. : Las sevillanas es lo que más se baila a 
la hora de salir, pero yo les enseño técni
cas de todo, para que sepan lo que es un

tanguillo, un fandango, etc. Es decir, les 
enseño a diferenciar los bailes para que 
cuando salgan a bailar sepan moverse, 
que sepan lo que es y entiendan lo que es 
nuestra música y nuestro folklore.
Q. : ¿Cuánto tiempo se necesita para 
aprender a bailar "bien" sevillanas?
R . : Bailar "bien" las sevillanas requiere su 
tiempo, pero los pasos se aprenden con 
tres o cuatro meses, dedicándole eso sí el 
tiempo necesario, que vienen a ser dos ho
ras semanales. Yo creo que en ese tiempo 
se aprenden a bailar bien las sevillanas 
con los brazos y metidos en la música.
Q. : ¿Cuándo son vuestras clases?
R . : Venimos lunes y miércoles, bailando 
dos horas semanales. Cada grupo tiene su 
horario el lunes y el miércoles.
Algunas niñas llevan bailando cuatro años 
y ya saben bailar rumbas, fandangos, tan- 
guillos, sevillanas...
Q.: ¿Participaron tus alumnas en el 
Festival de Sevillanas celebrado en

Daganzo hace algunos meses?
R.: Sí, bailaron todas, cada una de ellas un 
baile. Quedaron muy bien.
Q. : ¿Quieres añadir algo más?
R . : Sim plem ente decir que me gustaría 
que se organizara un buen grupo de gente 
para poder hacer un espectáculo e incluso 
para bailar en las fiestas de los pueblos de 
alrededor, como puedan ser Paracuellos o 
Daganzo. Sería muy bonito que actuara el 
Grupo de Danza Española de Ajalvir.
En realidad esto es una escuela, pero creo 
que las niñas están deseando bailar en las 
fiestas de algún pueblo  de alrededor o 
aquí.
Q. : ¿Habéis hecho ya alguna actuación?
R . : Sí, llevamos ya tres años y hemos ac
tuado en tres festivales. Se trata de festi
vales organizados para que los padres 
puedan ver lo que aprenden las chicas. Y 
también han bailado en las fiestas de fe
brero y septiembre de Ajalvir durante es
tos tres años.

■ K g 0 ¡¡A .BRAVO;
B A R  *  C A F E T E R IA

BRAVO
ESPECIM-IUADES 

EN TAPAS

Ctra. Daganzo, 16 • Tel.: 884 44 25 
AJALVIR (Madrid)
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Por motivos laborales

R IC A R D O  B ESTEIR O , 

A LC A LD E  DE jU A L V IR , 

NO  SE PRESENTARA A LA  

R E E LE C C IO N  EN LOS  

C O M IC IO S  D E L  

M ES DE M A YO

E
l A lca ld e  de A ja lv ir , R icardo  
Besteiro, anunció a LA COMAR
CA su intención de no presentarse 
a la reelección como cabeza de lis

ta de su partido (PSOE) en los próximos 
comicios municipales, que tendrán lugar 
el próximo veintiocho de mayo.

El Alcalde de Ajalvir, al ser pregunta
do por los motivos que le han llevado a 
tomar esta decisión explicó: «Ricardo  
Besteiro asumió un compromiso con el 
municipio de Ajalvir, al que estoy muy 
agradecido por depositar su confianza en 
mi y darnos en las urnas cuatro conceja
les para gobernar cuatro años, que es lo 
que trato de hacer mientras siga con el 
respaldo también de la mayoría de la cor
poración.
Quiero terminar estos cuatro años, que es 
el compromiso que tengo con el pueblo de 
Ajalvir y después dejaré que el tiempo y 
los ajalvireños me juzguen.
Como puedes ver estoy constantemente en 
mi puesto de trabajo con llamadas y pro
curo ser lo más eficaz posible, porque, en 
cualquier cargo que se pueda ostentar, lo 
importante no son los adornos u otras 
historias que se confunden muchas veces 
con la política, sino que lo importante es 
ser eficaz en la gestión. Si bien no estoy 
todas las horas que a mi me gustaría es
tar en Ajalvir, porque me encanta el mus 
y estar con los amigos tomando una copa, 
procuro sacarlo, muchas veces de donde 
no lo tengo, para ser eficaz y lograr los 
proyectos que figuraban dentro del pro
grama cuando iniciamos nuestra legisla
tura.
Como sabes, soy funcionario actualmente 
destinado en el lnserso. La M inistra de 
Asuntos Sociales ya ha comunicado p ú 

blicamente, y las propias Cortes genera
les, que el ln serso  se tra nsfiere  a la 
Comunidad Autónoma. Esto quiere decir 
que estoy en vísperas de acontecimientos 
profesionales importantes, pero  no en 
cuanto a ascensos de cargos. Por otro la
do, ha habido una serie de acuerdos de 
s in d ic a to s  con el M in is te r io  de 
Administraciones Públicas.
A nivel personal y como profesional, es 
un m om ento muy malo para  adqu irir  
cualquier tipo de compromiso o levantar 
cualquier tipo de expectativa, para bien o 
para mal. No me puedo presentar porque 
mis razones profesionales son obvias y 
claras, que quede muy claro que "no es 
que no me quiera presentar". En estos 
momentos, los funcionarios estamos en 
un momento muy delicado como para ale
jarte del trabajo o pedir cualquier tipo de

excedencia. Ahora es un momento muy 
delicado y puede salir cualquier tipo de 
concurso de traslado. No tengo por qué 
negar que tengo mis aspiraciones profe
sionales y es un momento muy poco idó
neo para abandonar mi trabajo.»

Por último, respecto a si estaba satis
fecho de su gestión, Ricardo Besteiro dijo 
a LA COMARCA: «Si lo hecho mal, pe
diré disculpas a quien haya podido ofen
der. Un alcalde no es bueno o es malo, si
no que lo es co n ju n ta m en te  la 
corporación y el municipio. El alcalde no 
es nada más que la persona que represen
ta a ese municipio y a esa corporación. 
Un Alcalde, sin la ayuda de la corpora
ción y sin el ánimo de los vecinos, puede 
hacer muy poco. Hay un principio filosó
fico  que dice: Necesarios todos pero im
prescindible nadie.
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IN M E D IA T O  C O M IE N Z O  D E  L A S  O B R A S  D E  

R E F O R M A  Y  A M P L IA C IO N  D E L  A Y U N T A M IE N T O

L
a Comisión de Gobierno de la 
Comunidad de Madrid aprobó el 
pasado mes de junio la reforma 
del Ayuntamiento de Ajalvir, así 

como un crédito de 50.527.988 de pesetas 
recientemente y mediante un concurso pú
blico se ha adjudicado a la empresa Julio 
Begara, sita  en la calle  Fuencarral 
(Madrid) la ejecución del proyecto.

La empresa, que al día de cierre de es
tas páginas había presentado la documen
tación, estaba a expensas del aval bancario 
que tienen que presentar como ejecutores 
de la obra, así como lo que marca la ley de 
contratos del Estado.

Una vez cumplidos estos requisitos, 
obtendrían la adjudicación definitiva y su
puestamente comenzarán las obras de ma
nera inmediata.

La re fo rm a  y am p liac ió n  del 
Ayuntamiento es la última obra que se 
va a llev a r a cabo  d en tro  del P lan  
Cuatrienal. Ricardo Besteiro expresó a 
LA COMARCA su deseo de que esta 
obra finalice antes de concluir la legisla
tura para evitar a la próxima corporación 
(28 de mayor, elecciones municipales) 
los problemas y compromisos adquiri
dos antes de la realización de las obras.

R especto a la obra en sí, R icardo 
Besteiro apuntó: «va a ser una comodi
dad para los ajalvireños, va a ser otra 
comodidad para los propios funciona
rios del Ayuntamiento e incluso para los 
técnicos que tenemos, y porque de una 
forma clara y concisa va a quedar muy 
definida la representación política den
tro del Ayuntamiento con sus despachos 
para poder atender a cuantas peticiones 
y sugerencias que sean necesarias.
Va a quedar un salón de plenos en la 
planta baja, con una capacidad para  
cincuenta o sesenta personas sentadas en 
butacas, donde cada vecino va a poder 
contemplar el pleno del Ayuntamiento de 
una forma digna.
El problema que tenemos actualmente es 
que en el salón de plenos pueden caber, 
aproximadamente, veinte personas muy 
apretadas, y la propia corporación muni
cipal y los técnicos abarcan prácticamente 
dicho salón. Se ha dado incluso el caso de 
que algunos vecinos han tenido que escu
char lo que allí se decía desde la escalera.

Ricardo Besteiro negó que la reforma 
del Ayuntamiento fuera a alterar en modo 
alguno la actual imagen de la casa consis
torial: «La reforma va encaminada a ha
cer un edificio moderno, respetando las 
paredes del exterior. En la planta baja se 
atenderá al público que vaya a solicitar 
cualquier tipo de documento o incluso a 
pagar los recibos de la contribución. 
Tendrá un fácil acceso, será un local mo
derno y agradable que dispondrá de cale
facción y aire acondicionado.

Habrá una semi-primera planta, porque 
es como si fuera  a dos alturas, donde 
irán ubicados los técnicos y en la segun
da planta estarán los representantes po
líticos. Me parece que van cuatro despa
chos para los representantes políticos, 
un salón de reuniones para  posib les  
acuerdos o conversaciones de estos re
presentantes, un despacho para la asis
tente social y todas las atenciones de tipo 
social que puedan darse en el municipio, 
un despacho amplio para el secretario y 
el despacho de la alcaldía con el balcón 
a la plaza por si algún día se tuviera que 
dirigir el Alcalde al público.
La parte del primer piso del Ayuntamiento 
de ahora se va a unir con la parte del pri
mer piso de lo que era la antigua casa del 
médico a través de un pasillo con obra, 
quedando la parte interna ajardinada. 
Además, el archivo va a ir en un salón 
que hay ahora, que es donde tienen reu
niones los miembros de la asociación de 
caza, me refiero a ellos porque son los 
que más utilizan el salón, aunque ya tie
nen también la Casa de la Cultura para 
reunirse siempre que quieran.
Vamos a procurar que el aspecto externo 
del edificio no rompa con el entorno de la 
plaza. También procuraremos, que además 
es un encargo muy personal de un concejal 
del que no quiero decir el nombre, se pon
ga un reloj público en el Ayuntamiento 
acorde también con el edificio.»

Por último, y respecto al inicio de las 
obras, el Alcalde dijo: «Espero que las 
obras empiecen pronto, aunque en polí
tica es muy difícil dar fechas. Lo que sí 
está claro es que parece que en esta cor
poración hemos tenido suerte en cuanto 
a las fechas de iniciación y finalización 
de obras, porque siempre que nos hemos 
retrasado en cuanto a la terminación no 

ha sido más allá de un mes. Quiero recor
dar el tema de los vestuarios de la pisci
na, íjue era una obra importante y se rea
lizó en tres meses.
Espero que las obras comiencen antes de 
que te rm in em o s la A v e n id a  de Juan  
Carlos I  y  que pudieran estar terminadas 
antes de mayo, con un margen de error 
de un mes o dos si seguimos siendo afor
tunados como creo que estamos siendo en 
Ajalvir en este tema de obras.»
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EM PRESA MIXTA

ALCALA DE HENARES, S.A.

¿3% ....ayuntam iento ''
W  ALCALÁ DE HENARES

Información 24 horas en el Tlf.: 882 75 00 
o venga a conocer las instalaciones, también sábados y domingos

i

« M á s  d e  1 . 5 0 0  p e r s o n a s  

h a n  c o n f i a d o  e n  

n o s o t r o s » .

« C E M E N T E R I O  -  J A R D I N ,  

s e a  p r o p i e t a r i o  

p o r  6 . 0 0 0  p t s / m e s » .
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Desarrollo económico de los pueblos

E rn e s to  S e rra n o  Escritor-Poeta

E
l desarrollo económico que tiene 
lugar dentro de los países es de 
vital importancia para su desen
volvimiento.

Es evidente que ningún pueblo se de
tiene o paraliza por su política, es en cam
bio su economía la que les hace fracasar. 
Sirviéndome de una frase mía diré "que 
cuando sucumbe la vida económica de 
cualquier país, no hay partido político ni 
institución dentro del mismo que sea ca
paz de sobrevivir".

Sin tem or a equivocarnos procede 
afirmar aquí que sobre cenizas no puede 
consolidarse nada, dado que todo aquello 
que carece de firmeza se desvanece y 
transforma en algo diferente por completo 
a lo que era antes.

Para evitar este proceso de desintegra
ción de la economía, es necesario que in
tervengan los mejores economistas. En 
casi todos los países se advierten ciertas 
deficiencias que de algún modo reflejan la 
existencia más o menos acusada de estas 
inquietudes.

La moneda tiene que tener la sufi
cientes solidez y firmeza en el interior 
de cada continente y país. No puede, en 
ningún caso, estar supeditada a capri
chosas elevaciones o descensos que se 
produzcan fuera.

El nivel de precios, en especial para 
carburantes y artículos de perentoria nece
sidad, tiene que ser razonable.

El valor adquisitivo de la moneda de
berá estar siempre garantizado en todos 
los países que se proponen conseguir su 
propio bienestar, ejercitando su libre auto
determinación.

Hay que mantener viva la economía 
de los pueblos por encima de todo, no 
podemos permitir que fracase ni se des
vanezca.

Existen bastantes dificultades, pero 
si nos lo proponemos seremos capaces 
de superarlas una tras otras para, de es
te modo, contribuir al fortalecimiento 
de nuestra economía, tanto nacional co
mo europea, que es de la que ya empe
zamos a depender.

Cada ciudadano tiene perfecto dere
cho a ver satisfechas de manera lícita 
todas sus necesidades. Una buena eco
nomía tendrá que fomentar asimismo la 
existencia de un pequeño ahorro, tan 
valioso y necesario dentro del ámbito 
familiar.

Todos los estados que gobiernan a 
las naciones serán siempre los únicos 
responsables de la buena o deficiente 
economía que tengan, ya que ellos vol
vieron a designar a personas considera
das como idóneas para ocupar los pues
tos de mayor responsabilidad.

Es preciso procurar que los ciuda
danos de cada país disfruten de los mí
nimos gravámenes para que su modesta 
economía en ocasiones no sufra que
branto alguno.

En los países donde triunfa la econo
mía no suele fracasar nada importante, 
nada que sea capaz de poner en peligro 
su política. Los estados, conviene recor
darlo, no pueden mantenerse en el poder 
cuando se desvanece su economía.

El sacrificio de los ciudadanos tiene 
que transformarse en prosperidad, que es 
lo mismo que decir bienestar económico.

El trabajo y el ahorro constituyen los 
dos componentes básicos e indispensables 
para crear una plataforma sólida y consis
tente que proporcione fácil acceso a una 
buena economía.

Los estados, que simbolizan el poder 
dentro de las naciones, disponen de mu
chos recursos para conseguir que prospere 
su economía. Pueden servirse de aporta
ciones voluntarias, que son las más acep
tadas por el público, pero también recu
rren a las forzosas, que tienen que 
procurar suavizarlas en evitación de que 
puedan conducir a un descontento general 
de imprevisibles repercusiones.

La administración de los bienes perte
necientes a caudales públicos requiere una 
atención especial por parte de todos los 
estados que vienen obligados a ejercer su 
control y vigilancia" como legítimos re
presentantes que son de los pueblos.

De la economía depende todo, la ri
queza o pobreza de los países está supedi
tada al triunfo o fracaso de su propia eco
nomía. Hay suficientes m otivos para 
pensar que la vida económica de las na
ciones exige un gran esfuerzo y requiere 
una amplio proceso de desarrollo, que no 
todos están capacitados para conseguirlo.

HOGARES MOBILIARIO
¡SOMOS FABRICANTES! 

Especialistas en Boisseries. J
Ot*

Todo en mueble clásico, juvenil v vrovemal.

Ctra. Cobeña, Km. 0,300 • Tfno.: 884 34 75 • AJALVIR (Madrid)
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M E N E N D E Z

Alimentación Animal
Perros • Gatos • Gallinas

Piensos de las 
primeras 
marcas 

a precios de 
almacén

I N M O B I L I A R I A  F E M ,  S . A .  C/ Cardoso, 4 - Tel.: 675 47 74 • 28850 TORREJON

MEDIDAS EJEMPLOS DE MONTAJES P.V.P. (IVA Y MONTAJE 
INCLUIDOS)

155R 13TL Seat Ibiza-Málaga-O.Kadett 
Renault 1 2 -VW  Golf 5.200

155/70 R 13 TL
Citroen AX-VIsa-FIat Uno 
Ford Flesta-Renault 5 
Clio-VW Polo-Super 5

5.100

165/70 R 13 TL
Citroen ZX-Opel Corsa 
Peugeot 205,309-Flat Tipo 
Renault 9,11

6.050

175/70 R 13 TL
Ford Escort-Orion 
VW Golf-Alfa 33 
Renault 12,18,19,1 
Sear Ronda, Toledo

6.200

185/60 HR14
VW Golf GTI-Alfa 33-BX GTI 
Seat Córdoba-Toledo-Iblza 
Ford Escort

8.900

185/65 HR14 TL
Renault 21-Peugeot 405 
Nissan Prlmera-VW Passat 
Ford Sierra

8.950

195/60 HR 14
VW Passat-Peugeot 405 
Opel Astra-Cal i bra-Vectra 9.100

195/50 V R 15
Renault 19-Toledo 1,800 
VW Corrado-VW Golf 
VW Vento

11.100

POLIGONO Gl ESA Telf.: 884 54 51 - Fax 677 51 53

HNOS. S. CAMARA— f\e e p«ianA ..........
lMP0RTACl0N .  EXPORTACION

SUPER OFERTA DE NEU MATI COS

•  Especialistas en perros

•  Adiestramos su perro y  le asesoramos en 

la cría y  adquisición según sus necesidades.

•  Residencia canina

SERVICIO A DOMICILIO

®  884 54 35
Ctra. de Ajalvir a Daganzo, Km. 1,5 (DAGANZO)
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E
l pasado sábado ocho de octubre, tuvo lu
gar en el Anfiteatro Tierno Galván la ac
tuación del grupo de animadtíñ "Pakus" 

que hizo las delicias de niños y mayores.
O rganizado por la A sociación Cultural 

Mujeres de Daganzo, el espectáculo tuvo una 
duración aproximada de setenta y cinco minu
tos, durante los cuales los asistentes tuvieron la 
ocasión de merendar.

No es la primera vez que actúan compañías 
de payasos, guiñol y música en Daganzo, sino 
que suelen tener lugar como mínimo dos veces al 
año, en junio y en septiembre, coincidiendo con 
las fiestas locales. La Asociación Cultural decidió 
organizar otro espectáculo de estas características 
con el objetivo de divertir a los peques una vez 
comenzado el curso y para que las actividades in
fantiles no resultaran tan espaciadas.

Este tipo de festivales vienen celebrándose 
desde hace cuatro años, coincidiendo con el 
tiempo de vida de la Asociación. A tener en 
cuenta es la colaboración que recibe dicha agru
pación por parte del Ayuntamiento de Daganzo 
así como de la empresa Risi, Caja Madrid y el 
Banco Hispano, sin olvidar la ayuda, en otras 
ocasiones, de la editorial Susaeta, que colabora 
con un buen número de libros y cuentos.

La actuación, que comenzó hacia las cinco de 
la tarde, estuvo amenizada por el gmpo madrileño 
"Pakus", formado pro tan sólo dos componentes 
pero con mucha experiencia en fiestas, cumplea
ños y dem ás tipo de actuaciones. El grupo 
"Pakus" actuó  grac ias a la m ediación del 
Restaurante Asador, en la localidad de Cobeña, 
donde ya había actuado en otras ocasiones. Otra 
de las actividades programadas por la Asociación 
Cultural de Mujeres de Daganzo el diecinueve de 
octubre fue la visita al Museo del Prado.

■ ima t i j i t  
L A , A l i o  E K S f »  : r  1 M A P A

Ctra. de A lca lá  de Henares, Km. 10,500 
Telf.: 884 53 71

DAGANZO DE ARRIBA (M adrid)

Lavado automático 
Servicio Permanente de Grúa 

Engrase-Chapa y Pintura

TALLERES LUIS G O M EZ E HIJOS"

MECANICA GENERAL

FESTIVAL INFANTIL EN  D A G A N ZO
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SE ALQUILAN APARTAMENTOS EN ALMUÑECAR

S  8 8 4  51 2 0

Todo en Mobiliario jm m  su hogar

BAR - RESTAURANTE

EL CINE

Especialidades:

•  A s a d o s  e n  H o r n o  d e  L e ñ a

•  C o n e j o  a l  A j i l l o

Calle Príncipe de Felipe, nQ 6 • Telf.: 884 51 64
Carretera Alcalá-Daganzo, Km. 8,300 

Teléf.: 880 98 78 • MADRID

Carretera de Cobeña, s/n° 
Teléfono: 884 51 20

• DORMITORIOS • SALONES •
• TRESILLOS • LAMPARAS  •

• EN CLASICOS  • MODERNOS  •
• PROVENZAL Y CASTELLANO •

• MUEBLES DE COCINA •

POR LA COMPRA DE 500.000 PESETAS 
EN MOBILIARIO. LE REGALAMOS

1 SEMANA EN ALMUÑECAR
-----------

10%  d e  D escu en to  28814 DAGANZO
Madrid

MUEBLES DAGANZO, S.L.

14



DAGANZO Noviembre/1994L A  C O M A R C A

Aunque el Ayuntamiento quiso continuar con la restauración de la iglesia, el Obispo 
dijo que otros pueblos reclaman la ayuda de la diócesis

Un momento de la reunión

Momento en que el Alcalde entrega al Obispo, D. Manuel 
Ureña, el talón de 3.500.00 de pesetas.

El ayuntamiento 
entrego al obispo un 
talón de 3.500.000 

pesetas de ayuda para 
la restauración de 

la iglesia
1 Ayuntamiento de Daganzo, através de 
su Alcalde, D. Emilio Valladar, hizo el 
pasado mes entrega al obispo de la dió
cesis de Alcalá, D. Manuel Ureña, de 

un talón de tres millones y medio de pesetas, 
que irá destinado a sufragar parte de los gastos 
de restauración de la iglesia (tejados de la igle
sia, torre y tejados de la sacristía).

El acto, que tuvo lugar en las dependencias 
del Ayuntamiento de la Villa, se prolongó por 
espacio de una hora y en él estuvieron presen
tes, además de las autoridades eclesiásticas y 
c iv ile s  an tes señ a lad as , el se c re ta rio  del 
Ayuntamiento y el cura párroco de la Villa, D. 
Francisco Ruipérez.

M onseñor Ureña manifestó al Alcalde de 
Daganzo, ante la intención de éste de seguir 
restaurando la iglesia en toda su extensión, 
que «la Diócesi[s está haciendo un esfuerzo  
tremendo para recuperar el patrimonio histó
rico, pero de momento sólo en lo esencial, te
jas y grietas».

Con esta afirmación, manifestó el Obispo de 
la Diócesis de Alcalá que, debido a las necesi
dades de otras localidades, las obras de la igle
sia de Daganzo, una vez finalizadas las que ac
tualmente se están acometiendo, deberá esperar 
un tiem po para seguir m ejorando su estado. 
«Tenemos obras pendientes en Pozuelo, Torres 
de la Alameda, Tielmes, la mismísima Catedral 
y el Palacio Arzobispal de Alcalá, Ajalvir (la 
vertiente del tejado) y Cobeña», m anifestó 
Monseñor Ureña.

Destacaron D. Manuel Ureña y D. Emilio 
Valladar en la reunión que mantuvieron el pa
sado mes la valentía y el coraje del cura párro
co D. Francisco Ruipérez, que había jugado un 
papel destacadísim o en la restauración de la 
iglesia.

Los gastos aproximados de las obras de res
tauración de la iglesia de Daganzo ascienden a 
diecisiete millones de pesetas, que han sido dis
tr ib u id o s  así: 3 .5 0 0 .0 0 0  de p ese tas  el
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El Obispo vio ’ in situ” como se encuentra la Iglesia de Daganzo

Ayuntamiento de la Villa, 3.500.000 de 
pesetas el Obispado y 10.000.000 parro- 
quia/pueblo.

La parroquia, de sus diez millones de 
pesetas pendientes ha recaudado, según 
relata a LA COM ARCA D. Francisco 
Ruipérez, cura-párroco de Daganzo, seis 
millones de pesetas, gracias a colectas, 
rifas, espectáculos, el bar en fiestas y 
otro tipo de ayudas de tipo municipal, 
como un festejo taurino donde se recau
daron ciento cincuenta mil pesetas y la 
exención de pago de la licencia de obra.

A sí pues, actualm ente la parroquia 
tiene una deuda de cuatro millones de 
pesetas que tendrá que hacer frente como 
hasta ahora ha venido haciendo con el 
dinero anteriormente conseguido.

Respecto a los seis millones de pese
tas recaudados para la restauración de la 
iglesia, el párroco de D aganzo quiso 
agradecer a través de LA COMARCA a 
todo el pueblo de Daganzo la colabora
ción prestada y las ayudas recibidas.

LA COMARCA charló con el obispo 
de la Diócesis de Alcalá, quien confirmó 
con respecto  a la continu idad  de las 
obras de restauración de la iglesia ofreci
da por el Ayuntamiento que «hay m u
chos otros lugares con necesidades im
portantes de restaurar su iglesia. Este es 
un asunto que debe ser estudiado para 
ver si se puede acometer y qué parte de
ben aportar iglesia y ayuntamiento.»

Respecto al actual estado de la iglesia 
de Ajalvir, el Obispo señaló: «En Ajalvir

hay que terminar la parte de la vertiente 
del tejado que resta por restaurar, al no 
haberse contemplado hace algunos años, 
cuando se llevó a cabo la restauración. 
Esta restauración de la vertiente del te
jado correrá a tres bandas, la mitad co
rrerá a cargo de la CAM y la otra mitad 
el Ayuntamiento y  la Diócesis.»

En lo referente a una posible restau
ración de la iglesia de Cobeña, el Obispo 
manifestó a LA COMARCA: «Me preo
cupa el estado de la torre, así como el 
arreglo de la fachada y  de las columnas 
con humedad. Sin embargo ha de estu
diarse a largo plazo, pues no hay presu
puesto  y debe hacerse a tres bandas 
(Comunidad de Madrid, Ayuntamiento e 
Iglesia)».

IRestaurante

u Tíos jfra tles

C a b rito  y  C o c h in illo  

P e s c a d o s  y  m a ris c o s

J.

%

Salones acondicionados para: 

Bautizos 

Comuniones 

Banquetes 

Convenciones 

Comidas de empresa

V .

Pol. Indust. "Los Frailes", Parcela, 16 
Telf.: 884 54 52 

DAGANZO (Madrid)

r
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P U E B L O  a P U E B L O

EL MONTE DE LA MATANZA
Muchas son sin duda las leyendas que circulan sobre los pueblos y villas de la comarca 

complutense, pero no son tantas las que se encuentran recogidas en los libros y corren el 

riesgo la mayoría de perderse, como la propia tradición oral de nuestra cultura.

•' j j n  el año 1.083 el rey Alfonso VI 
"i ocupó el cerro Ecce-H om o y los 

. aledaños de la fortaleza árabe, Al- 
-  KaLa-Nahr, para sitiarla, pero sin 
éxito. Tras décadas de haber ocupado la 
antigua ciudad de Complutum y dominar 
el valle, salvo el castillo del otro lado del 
Henares y el de Santorcaz, el Arzobispo 
de Toledo, don Bernardo, reunió un ejér
cito en el Castillo de A ldovea, junto a 
Torrejón de Ardoz, y tomó la zona del 
Zulema y el cerro Ecce-Homo, hostigan
do la fortaleza árabe desde el cerro que

empezó a llamarse Mal-Vecino. Los cro
n istas e h isto riad o res , com o recogen 
Sánchez Moltó y Lope Huerta, hacen va
riar la fecha entre los años 1.071 y 1.138, 
pero un día tres de mayo, en la celebra
ción de la Santa Cruz, apareció a las tro
pas cristianas una cegadora luz que toma
ron como signo de victoria y se lanzaron 
contra el Castillo.

Los musulmanes no pudieron soportar el 
ataque sobre sus muros y debieron replegar
se atravesando el río y abandonando la forta
leza que luego ha sido denominada como

Alcalá la Vieja, pero fueron perseguidos por 
las tropas del Arzobispo Bernardo, que les 
dieron alcance en el vecino pueblo de 
Daganzo de Arriba, al que se atribuye una 
fundación medieval muy temprana, y allí 
fueron pasadas todas, las huestes enemigas a 
cuchillo, siendo una carnicería tan atroz, que 
aquel lugar de la villa se denominó, y aún se 
llama hoy, "Monte de la Matanza". La victo
ria cristiana fue muy celebrada y se le dió el 
nombre de "Vera Cruz" al monte de la apari
ción, constituyéndose años más tarde una er
mita como conmemoración de la batalla.

LA
COMARCA

•  A J A L V IR  

• C A M A R M A  

•  C O B E Ñ A  

• D A G A N Z O  

•  M E C O

Para su publicidad ^  880 79 19
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SUPERMERCADOS
--------- ALBEM----- - - - - -

C/ PRINCIPE FELIPE - Tel: 884 55 03 
- DAGANZO DE ARRIBA -

¿Ha pensado regalar un jam ón, caja o cesta?

S I S U  R E SP U E ST A  E S  A F IR M A T IV A

¡ Venga a vernos y consúltenos !
• Confeccionamos a su antojo su cesta de Navidad ^  
desde 2.500 ptas., con artículos de primera calidad. I

* Nuestros precios son los más competitivos de la comarca I

Y USTED AMA DE CASA, APROVECHE ESTA OPORTUNIDAD 
Y COMPARE NUESTRA CALIDAD/PRECIO EN

T U R R O N E S , LICORES, JAMONES, ETC.

-  S U P E R M E R C A D O S  A L B E R
Especialidad en:

CORDERO • TERNERA * PAVO * CONEJOS • ETC
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 7*-------------------------------------------

Se edte&i 'Ttavcdadeá, quedan
como- uu neq.... *V¿á¿teuo4,
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EL ALCALDE 
DE DAGANZO 
HACE 20 AÑOS

F a m o s o s  s o n  l o s  A l c a l d e s  d e  

D a g a n z o  q u e  i n m o r t a l i z a r a  

C e r v a n te s  e n  s u  e n t r e m é s  d e  h a c e  

c u a t r o  s i g l o s  y  f a m o s o s  s i g u e n  

s ie n d o  lo s  p r i m e r o s  e d i l e s  d e  l a  

v i l l a  d e  n u e s t r o s  t i e m p o s  p o r  s u  

l a r g a  c o n t i n u i d a d  a l  f r e n t e  d e l  

A y u n t a m i e n t o ,  a u n q u e  e n  e s t a  

s e c c ió n  d e  L A  C O M A R C A , d e d ic a 

d a  a l  r e c u e r d o  h is tó r ic o ,  n o  v a m o s  

a  o c u p a r n o s  d e l  a c t u a l  r e g id o r  d a -  

g a n c e ñ o ,  s in o  d e  s u  a n t e c e s o r  h a 

c e  d o s  d é c a d a s  e n  e l  c a r g o

.

'EINTtCINM\A«OS 06 ALCALDE

la Jufiítt Goiin, ums d*
» < « i harawwa!
lehra r *W bttdit» d* ptel 
’htikimú »&úí «Íurswít* k 
fertt»*, ithxaSw

> < ,

car**?.
él mim*a dice, há

Pero lo  qu« ha e
m  pwehlíí, y ü m  ctefá

P rim é ra  p á g in a  d e l s e m a n a r io  a lc a la ín o  (2 2 -V I-1 9 7 4 )

P
retendemos hoy recordar el ho
menaje que la Comarca com 
p lu ten se  ded icó  en ju n io  de 
1974 a Julián Godín con moti
vo de sus bodas de plata al frente del 

consistorio de Daganzo de Arriba, es de
cir, tras veinticinco años encabezando el 
trabajo del Ayuntamiento.

El acto fue celebrado en el salón de 
baile de la villa y ejerció como maestro 
de ceremonias el Alcalde de Alcalá de 
Henares, Félix Huerta y Alvarez de Lara, 
como cabeza del partido judicial y que, a 
su vez, llevaba diecisiete años como pri
mer edil alcalaíno, además de ser amigo 
personal de Julián Godín.

REPERCUSIONES 
EN LA PRENSA

De la im portancia que se otorgó al 
homenaje es buena muestra que el sema
nario complutense "Puerta de Madrid", 
único órgano de prensa local escrito de 
la época, dedicase su portada al evento y 
la ilustrase con un retrato fotográfico del 
Alcalde daganceño.

A sim ism o, com o rep roducim os a 
continuación, el citado semanario resu
mió las características del acto y elogió 
la figura de Julián Godín:

HOMENAJE A D. JULIAN 
GODIN EN SUS BODAS DE 
PLATA COMO ALCALDE

Asistieron los primeros 
mandatarios de la comarca.

«Un emotivo acto ha tenido lugar en 
Daganzo, el pasado lunes a mediodía, 
cuando se tributó a don Julián Godín, 
alcalde la localidad, un multitudinario 
homenaje con motivo de la celebración 
de sus bodas de plata en el cargo.

El salón de baile, el local más capaz 
del pueblo, estaba materialmente atesta
do de amigos y  compañeros del homena
jeado que querían así demostrar su cari
ño por este alcalde, recio y simpático, 
que ha sabido conquistar amistades en 
toda la comarca, a lo largo de sus dila
tados veinticinco años de alcaldía.

En su calidad de un poco "hermano 
mayor", que le corresponde por ser el 
alcalde de la cabeza del partido, y tam
bién como íntimo amigo personal del ho
menajeado, don Félix Huerta que ofre
ció el homenaje a su protagonista con 
sencillas y cordiales palabras en las que 
hizo incapié esencial en las dotes huma
nas y que como alcalde adorna a don 
Julián Godín.

Finalmente, con un abrazo, le hizo 
entrega de un recuerdo de este gran día 
para un hombre que, como él mismo di
ría a reglón seguido, ha tenido que estar 
al timón de la nave durante estos veinti
cinco años de lucha por un Daganzo me
jor, con sus amarguras y sonrisas, con 
triunfos y fracasos, con comprensión  
muchas veces y sin ella otras tantas.

Visiblemente emocionado, don Julián 
Godín agradeció el homenaje que, según 
dijo, era la prueba palpable de que, al 
fin  y al cabo, tenía m uchos y buenos 
amigos que es lo que más agradable re
sulta tras una larga y densa andadura.

En estos momentos, con su alcalde al 
frente, Daganzo vive un momento de lan
zamiento económico y social, dando co
bijo a diferentes empresas industriales 
que, sin duda, terminarán por cambiar 
la tradicional fa z  agrícola de la pobla
ción en un núcleo industrial. Esto supo
ne mejores oportunidades para todos los 
daganceños en un momento en que la 
agricultura de la zona comienza a pre
sentar fenómenos de índole muy difícil y 
casi insalvable.

Es por eso quizá que Daganzo ha sa
bido vibrar con su alcalde el día de su 
homenaje (junio de 1974)

Feo. Javier Casado Arboniés
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A partir del 11 de noviembre v coincidiendo con la inauguración de la Casa de la Cultura

DAGANZO CONTARA CON UNA 
OFICINA DE INFORMACION JUVENIL

M9 Luz Trujillo, animadora socio-cultural, saliendo del local 
de la Mancomunidad 2016, ubicado en Daganzo

E
l once de noviem bre será 
un día im portante para la 
v ec in a  lo c a lid a d  de 
Daganzo. Después de mu

chos meses de espera, se inaugura la 
Casa de la Cultura.

S egún ad e lan tó  Ju lio  F lo res , 
Concejal de Cultura, en anteriores 
números de LA COMARCA: «Son 
muchos los proyectos y actividades 
que se van a desarrollar en la Casa 
de la Cultura», de ahí la expecta
ción creada en la localidad ante este 
evento que contará en su inaugura
ción con destacadas personalidades.

El d ía  once de nov iem bre  se 
inaugurará, tam bién dentro  de la 
Casa de la C ultura, la O ficina de 
Inform ación Juvenil, que contará 
con la presencia del director General 
de Juventud de la Comunidad. La 
ubicación de dicha oficina juvenil 
en Daganzo facilitará a los jóvenes 
del pueblo el contacto con las activi
dades que se organicen.

Los ca to rce  pueb los de la 
Mancomunidad 2016 dependerán de 
esta oficina, donde se canalizarán to
das las actividades que se desarrollen.

LA COMARCA entrevistó a Ma Luz 
T ru jillo , a n im a d o ra  ju v e n il  de la  
Mancomunidad.
C.: Sabemos que desde que funciona la 
figura del animador juvenil en 
Daganzo se han desarrollado muchas 
actividades. ¿Podrías decirnos cuáles 
han sido las últimas actividades reali
zadas y cuáles son los próximos eventos 
que les esperan a los jóvenes?
M.L.T.: Lo primero que hicimos fue un 
concierto de música rock en los Santos de 
la Humosa el veintitrés de julio, en el que 
participaron tres grupos de música de la 
zona. Hemos hecho una excursión para 
montar a caballo y en piragua, que tuvo 
que repetirse el 1 y el 8 debido al gran nú
mero de personas que se inscribieron. En 
principio este sábado iban a montar en 
globo setenta personas, pero hemos teni
do que suspenderlo por razones climato
lógicas.
Esta semana empiezan dos talleres, el de

prensa y teatro, y la semana que viene 
empezará el de fotografía, con una dura
ción de tres meses cada uno. También 
empezaremos el curso de pre-monitor de 
tiempo libre los fines de semana de no
viembre, también llamado de "iniciación 
al trabajo con jóvenes". Se trata de un 
curso de la Escuela de Animación de la 
Comunidad de Madrid que se impartirá 
todos los fines de semana del mes de no
viembre y el primero de diciembre, es el 
curso básico para dotar a los jóvenes de 
los conocimientos mínimos sobre anima
ción cultural.
Por último, tenemos una fiesta de brujas, 
con música de un grupo celta, el viernes 
dieciocho de noviembre en Valdetorres. 
Para Navidad tenemos pensado irnos a es
quiar con el programa de actividades de la 
Comunidad de Madrid "Madrid Blanco" y 
cuatro actuaciones de teatro por la zona. 
C.: Ante este, número de actividades, 
¿Cómo están respondiendo los jóvenes?

M.L.T.: Se está obteniendo una res
puesta  m asiva, desbordante . Por 
ejemplo, el taller de fotografía se re
trasa hasta la semana que viene por
que había quince o viente plazas y 
ha habido sesenta y siete demandas. 
Con respecto al globo, había setenta 
plazas y se han inscrito noventa y 
ocho personas... estamos totalmente 
desbordados.
Con la prim era actividad "fuerte" 
que dimos a conocer, que fue la de 
los caballos, nos encontramos con 
que se había inscrito  el doble de 
gente. Por otra parte, los jóvenes 
aportan muchas ideas, demandando 
continuamente actividades.
C.: ¿Hacía falta por tanto un ani
mador juvenil que se ocupara los 
jóvenes de los pueblos?
M.L.T.: Sí, eso era evidente. El año 
pasado ya se firmó el convenio, pero 
no estaba el animador. Quizás con el 
tiempo habrá que poner más anima
dores o, como poco, un informador 
juvenil.
C.: El próximo día once de no
viembre se inaugurará la Oficina 
de Información Juvenil en la Casa 
de la Cultura. ¿Qué función va a 

tener esta oficina?
M.L.T.: Tendrá la función de ser un punto 
coordinador entre los puntos que establez
camos el año que viene en la mayoría de 
los pueblos que lo soliciten. Será un local 
compartido, con un tablón de anuncios, 
donde vayan los jóvenes a recoger infor
mación y a ponerla. Haremos un boletín 
informativo con todas las ofertas de em
pleo, actividades culturales, actividades 
de tiem po  lib re  de la  C om unidad  de 
Madrid y daremos noticias de los pueblos. 
Se trata de un servicio muy necesario, que 
puede ayudar bastante a los pueblos pe
queños, pero está claro que es un servicio 
complementario a la programación que 
tenga cada ayuntamiento para sus jóve
nes. Es mucho más efectivo realizar con
ju n ta m e n te  a c tiv id a d e s  en tre  el 
Ayuntamiento y la Mancomunidad, que 
no solamente la Mancomunidad dé activi
dades al resto de los pueblos.
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Ubicado en la carretera de Dawnzo-Aialvir, con un amplio parking y fácil acceso

MENENDEZ, ALIMENTACION ANIMAL
“ace ya algún tiempo que abrió sus 
puertas en Daganzo MENENDEZ, 
aunque más bien por aquel enton
ces, igual que hoy, se dedicaba al 

»abono, semillas y fertilizantes. 
Recientemente MENENDEZ ha introducido en 
su gran almacén, sito en la carretera Daganzo- 
Ajalvir un servicio nuevo: Alimentación animal.

LA COMARCA charló con Ramón García 
Menéndez, director del centro, y con Antonio 
Valor, director comercial y adiestrador profe
sional, para acercar a usted, lector, los servi
cios que en Menéndez Alimentación Animal 
puede encontrar.

En Menéndez podemos encontrar todo ti
po de alimentación animal, desde piensos para 
perros de las primeras marcas hasta piensos 
para gatos, gallinas, corderos, caballos, cone
jos, etc. Un amplio surtido de piensos que po
demos llevar a casa en una variedad de tama
ños, ideal para nuestras necesidades, paquetes 
de 10,15, 20,25 o 40 kilos.

A este servicio debemos añadir los precios 
de almacén que Menéndez ofrece al visitante. 
«Debemos recordar siempre -dice Antonio 
Valor- que nuestros animales deben llevar 
siempre una alimentación equilibrada, sobre 
todo en cuanto a su estado físico pues es de vi
tal importancia para su crecimiento y desa
rrollo. Debemos evitar comidas caseras, pues 
lo único que hacen es producir al animal tras
tornos digestivos».

El adiestramiento canino es otro de los servi
cios que ofrece Menéndez a los vecinos de la co
marca del que nos habla Antonio Valor, adiestra
dor profesional desde hace diez años: «Nosotros 
tenemos dos tipos de adiestramiento, el normal 
de régimen interno y un grupo de trabajo, donde 
nos juntamos todos los domingos por la mañana

y cada persona con su perro aprende cómo 
adiestrarle. Estamos ubicados en Serracines, 
donde hay una señalización que pone Resican»

Aunque la edad ideal para adiestrar un pe
rro en obediencia oscila entre el año y el año y 
medio, Antonio Valor matiza: «Depende del 
perro y de las experiencias que haya tenido en 
su desarrollo. El perro ha de ser visto por un 
profesional»

En cuanto al adiestramiento en ataque, «de
pende de las razas, por ejemplo, en perros molo- 
sos (pesados, es el caso del mastín) la madurez es 
más tardía (3 años), mientras un pastor alemán 
la alcanza a los dos años».

Partiendo de la base de que cualquier perro 
puede adiestrarse en obediencia, hay que puntua
lizar que el adiestramiento en ataque es otra face
ta que depende más del carácter del perro. 
Menéndez y Valor aconsejan que el que quiera 
adquirir un perro acuda a un profesional que le

garantice la compra y vea la camada.
Ante la pregunta de por qué debe ser adies

trado un perro, Antonio Valor contesta rápida
mente: «el perro forma parte de la sociedad y, 
como animal de compañía, debe saber compor
tarse para no causar problemas. En Suiza dejan 
incluso que los perros suban al autobús».

El adiestramiento de un perro no resulta 
tan caro, si pensamos que el adiestrador en 
cuestión trabaja con nuestro perro por espacio 
de mes y medio.
Adiestramiento en grupo: 10.000 pesetas por ma
trícula y 5.000 pesetas por mes. Todos los domin
gos. Obediencia: 80.000 pesetas. Ataque: 60.000 
pesetas Guarda: 60.000 pesetas

Por último, recordar que en Menéndez 
Alimentación Animal podemos encontrar todo 
tipo de accesorios para nuestro perro, desde 
correas hechas a mano hasta casetas exclusi
vas hechas solo por encargo.
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LOS ARTISTAS DE 

COBEÑA EXPONEN  

EN ALCALA
Seis artistas de Cobeña han participado en una in
teresante exposición de pintura que ha podido ver
se en el aula de Cultura de CajaMadrid en Alcalá de 
Henares. El VCertamen “Villa de Cobeña” ha mos
trado al visitante la gran cantera de artistas que 
proceden de esta pequeña localidad madrileña.

asta el veintinueve de septiem
bre, A lcalá de Henares acogio 
las mejores obras de los artistas 
de Cobeña. La exposición se ce

lebró en el aula de cultura de Caja de 
Madrid. Cinco mujeres y un hombre mos
traron al visitante sus mejores trabajos 
pictóricos.

Ma TERESA ALMERIA
Ma Teresa Almería Arencibia vive en 

Cobeña, pero nació en Arrecife de Lanzarote 
(Las Palmas). Su formación pictórica la rea
liza en el taller del pintor Enrique Sabisch 
hasta diciembre de 1989. Comenzó en esa 
misma fecha a exponer y lo hizo, en primer 
lugar, en París. A continuación sus obras 
han recorrido  d iferen tes pueblos de la 
Comunidad madrileña y también de España.

En 1992 la obra de Almería vuelve a 
v iajar a F ranc ia  y es el Salón de la 
Figuration Critique en el Grand Palais de 
París donde exponen sus trabajos. Ha ex
puesto, además, varias veces en Alcalá.

Ma TERESA CHIVERT CRESPO
Ma Teresa inicia su formación en el taller 

de Esther Orozco y con sólo dos años de tra
bajo continuado y paciente empiezan ya a 
verse fructíferos resultados.

Recientemente ha participado en la ex
posición colectiva de artistas locales del 
Ayuntamiento de Cobeña, municipio donde 
reside esta artista de forma habitual.

MARIA PEREZ RIVAS
Se forma, como Ma Teresa Almería, en 

el taller del maestro Enrique Sobisch. Ha

participado en diferentes exposiciones colec
tivas para toda la región madrileña, en los 
últimos años y en los tres últimos certáme
nes de Artistas Locales "Villa de Cobeña", 
en el 91,92 y 93.

RUTH MORONA ARRIBAS
Es la más joven del grupo, porque tiene 

sólo catorce años de edad. Asiste en la ac
tualidad a la escuela-taller que dirige Esther 
Orozco. Ha participado en los últimos años 
en varias exposiciones y concursos.

Comenzó en el año 1988 obteniendo el 
primer premio en el concurso de Christmas

del colegio Asunción Cuestablanca. Ha par
ticipado en diferentes concursos y exposi
ciones celebrados en su localidad de residen
cia, Cobeña. Recibió una mención especial 
en el concurso de pintura de la Fundación 
Purina y ha realizado su primera exposición 
individual este mismo año en la Escuela de 
Equitación San Jorge; la muestra llevaba por 
título "Motivos ecuestres".

ISABEL DORADO
Desde pequeña le gustó pintar, pero 

los avatares de la vida han hecho que has
ta hace poco no pudiera dedicarse a su 
gran sueño: pintar. Comienza a formarse 
en 1986, realizando varios cursos de pin
tura en Alcobendas, Algete y Oviedo, es
pecialmente con la intención de mejorar 
técnicas pictóricas.

Ha realizado varias exposiciones. En es
te año 94 ha participado en la muestra de la 
Semana de la Mujer en Alcobendas y en la 
Semana Cultural de Algete. Su obra intenta 
reflejar sentimientos y visiones reales, pero 
cada vez con la introducción de mayores 
componentes abstractos.

ALEJANDRO LARRAÑAGA
Es el único hombre de la muestra Villa 

de Cobeña, que expuso su obra junto a cinco 
mujeres que, como él, residen en la locali
dad madrileña de Cobeña.

Diplomado en Artes Decorativas, impar
te clases en la Escuela de C.E.N.P. y amplía, 
a la vez, estudios de cerámica en los alfares 
de Prieto, Acerete y Orozco. Ha participado 
en exposiciones-colectivas y en alguna de 
carácter individual.
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Los niños de Cobeña se divirtieron con el espectáculo de La Familia Cholín

El espectáculo infantil de “La 
familia Cholín”abrió ¡as 

fiestas de la Virgen del Rosario

E
l pasado viernes treinta de septiembre comenzaron los ac
tos conm em orativos de la festividad de la Virgen del 
Rosario en Cobeña. "La familia Cholín", con su espectá
culo infantil, fueron los encargados de abrir el programa 

de fiestas, que contó con muchísimas actividades.
El espectáculo tuvo lugar bajo el techo de una carpa gigante 

que se ubicó en la plaza del pueblo para que los actos programados 
se desarrollaran con normalidad y no se viesen interrumpidos por 
las inclemencias del tiempo, como ocurriera en la procesión de la 
Virgen el domingo dos de octubre.

No era la primera vez que "La familia Cholín" visitaba Cobeña, 
pues hace dos o tres años ya estuvieron en esta localidad. Los nu
merosos asistentes al espectáculo, en su mayoría niños, se divirtie
ron de lo lindo con la amplia variedad de juegos y trucos que sobre 
el escenario puso en práctica esta familia circense.
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Gran número de personas asistieron al espectáculo que abría las fiestas de Nuestra Señora del Rosario

Durante la actuación se combinaron 
números de magia, guiñol y payasos, que 
contaron con la colaboración de los ni
ños asistentes.

"La familia Cholín" está compuesta 
por cuatro miembros (tres payasos y una 
maga). Cholín lleva toda la vida dedica

do al espectáculo, donde em pezó con 
dieciséis años. Ahora, a sus sesenta y 
cuatro años recuerda con nostalgia sus 
giras por Europa en los carromatos del 
circo Medrano y en las pistas del Circo 
Diver (París), Americano, Price o sus úl
timos cinco años con Angel Cristo.

Al término de la actuación, Cholín 
comentó a LA COMARCA: «Estoy sa
tisfecho por haber vuelto a esta bella lo
calidad, así como del resultado del es
p e c tá c u lo , d o n d e  los n iñ o s han  
participado mucho, pues ya nos conocen 
por nuestras actuaciones en el programa 
"La Carreta Blanca" de TVE».

C EN TR O  DE EST U D IO S (rc s/rr
Informática - Idiomas INFORMATICA

Psicología
Recuperaciones

- M SD O S
- DBASE
- WORDPERFECT
- LOTUS
- W IN D O W S

IDIOMAS

- INGLES - FRANCES
- A LEM A N  - IT A L IA N O

G RUPO S REDUCIDOS
Horario de M añana, Tarde y Sábado

A vda. G u a d a la ja ra , 2 7  (COBEÑA) • Teléf.: 6 2 0  8 3  2 7
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La lluvia
rotaaonista de

la Procesión de la
Santísima Viraen

del Rosario
1 pasado domingo dos de octubre tu

i t i v o  lugar la tradicional procesión de 
la Virgen del Rosario por las calles 
de la localidad. La procesión, que 

tenía programada su salida a las 17:30 horas, 
tuvo que suspender su recorrido una vez que 
había salido la imagen a la plaza por espacio 
de una hora y cuarto debido a la lluvia.

La lluvia se convirtió por tanto en la otra 
protagonista de la tarde, lo que provocó co
mentarios como que «la Virgen se parece al 
Cristo, pues últimamente cada vez que la sa
ca llueve».

Aunque el tiempo amenazaba lluvia, na
die pensaba que en cuestión de minutos, lo 
que parecía una llovizna de verano, se con
virtiese en un fuerte torm enta que hiciese 
necesario que la imagen de la Virgen del 
Rosario hubiera de ser guardada en el inte
rior de la iglesia hasta que paró el chaparrón.

Los vecinos de Cobeña esperaron paciente
mente hasta que, una vez finalizada la tormen
ta, se reanudó la procesión con sus tradiciona
les paradas en el recorrido, donde se subastaron 
las varas y cintas que lleva la Virgen.

Ramón Puertas, Alcalde de Cobeña, momentos antes de que 
comenzara la procesión.

Nuestra Señora del Rosarlo sale por primera vez en procesión

Momentos antes que la imagen de la Virgen saliera por primera vez de la Iglesia Los más jóvenes también colaboraron en los actos religiosos
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Tras la subasta de varas y cintas realizada en el interior de la iglesia de La imagen de Nuestra Señora del Rosario es colocada para que se 
la Virgen sale en procesión realice la segunda subasta

D. Cesar Gil, párroco de Cobeña, durante el transcurso de la procesión de Segunda salida de la Iglesia, una hora y cuarto después de lo programado, 
la imagen de Nuestra Señora del Rosarlo La lluvia fue la culpable.

Al final la procesión de Nuestra Señora del Rosario . Reinas y Damas de Honor de Cobeña 1.994.
se desarrolló normalmente.
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Especialidad en: ^

Cordero y Cochinillo asados en Horno de Leña 

Carnes Selectas y Pescados Frescos
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C/. Huertos, 1 (Detrás del Restaurante Rey de Oros) 

TELEFONO 620 85 91 
28863 COBEÑA (Madrid)
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En la  s u e lta  d e  v a q u illa s  s e  v ie ro n  p a s e s  m u y  to re ro s

Suelta de vaquillas 
con limonada y 

barquillos ofrecidos 
por las Hermanas de 
la Virgen del Rosario

ljpasado lunes tres de octubre, fue el día en el que tu
vieron lugar más festejos taurinos en el programa. Si 
por la mañana la vaquilla del vermouth había sido la 
protagonista, por la tarde se soltaron vaquillas de dis

tintos tamaños para los intrépidos/as que estuvieron dispues- 
tos/as a darles algún pase.

A continuación, las Hermanas de la Virgen del Rosario ofre
cieron a los presentes la tradicional limonada acompañada de 
barquillos y dulces.

LA COM ARCA tuvo ocasión de charlar con Ma Teresa 
Chisvert, presidenta de la Hermandad, quien mostraba su alegría 
por cómo estaban trascurriendo las fiestas. La Hermandad, com
puesta actualmente por ciento ochenta miembros, que pagan una 
cuota anual de quinientas pesetas, con el que, además del dinero 
recaudado en las subastas, sufragan los gastos de la pólvora, la 
novena, la coral y la limonada.

«La Hermandad también cuenta -dice Ma Teresa Chisvert- 
con la colaboración del ayuntamiento de la villa». Respecto a la 
subasta, la presidenta de la Hermandad aprovechó esta entrevista 
mantenida con LA COMARCA para agradecer la colaboración 
de todo el pueblo, pues en el momento de realizar la mencionada 
entrevista, el pasado lunes tres de octubre, se llevaban recauda
das aproximadamente doscientas mil pesetas.

En lo referente a la historia de la Hermandad de la Virgen del 
Rosario, recogemos los datos publicados en el programa de fies
tas de este año por la historiadora Ma Dolores Guardado.

j¡  D a v id  M u ñ iz , la  e s p e ra n z a  to r e ra  d e  C o b e ñ a , d e le itó  a  lo s  

_________ p re s e n te s  c o n  a lg u n o s  m u le ta z o s ______________

«a»

v l

-

a
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I pasado lunes tres de octubre 
tuvo lugar en una improvisada 
plaza la suelta de la vaquilla del 
vermouth para el disfrute de los 

'í̂ b *  jóvenes y mayores de la villa. 
Por espacio de hora y media los vecinos 
de Cobeña tuvieron ocasión de demos
trar sus habilidades delante de la vaqui
lla y hacer los correspondientes recor
tes, que a más de uno le costaron un 
revolcón.

EL PARQUE DEL 
ANTIGUO MATADERO

D
esde el pasado mes de octubre ya se puede ver en el parque del 
antiguo matadero la fuente levantada en el centro del mismo. A 
la hora de cerrar esta edición, ya iban a ubicarse los bancos y 

demás accesorios que completarán una de las zonas de esparcimiento y 
distracción más importantes del pueblo.

YA TIENE FUENTE

SUELTA DE LA 
TRADICIONAL VAQUILLA 

DEL VERMOUTH
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NOTAS PARA UNA HISTORIA DE LA 
HERMANDAD DE LA VIRGEN DEL ROSARIO

n el archivo parroquial de Cobeña, 
1  1 's e  conservan sólo dos libros de di- 

cha Hermandad. El más antiguo 
I  ' idata de 1653 a 1689, y otro com- 

^ L ^ p r e n d e  desde el 1689 a 1714. 
Además de estos libros, la Hermandad apa
rece en las re lac iones generales de 
Cofradías, Hermandades y Fundaciones.

En el primero de estos dos libros se 
nombra a Fray Gregorio Cárdenas, domi
nico de Alcalá de Henares, que fue auto
rizado por sus superiores para «fundar y\ 
restaurar la Cofradía de Ntra. Sra. del 
Rosario, para ahora y  para siempre xa- 
mas, para que los fieles que en ella escri
biesen, por cofrades así vibos como di
funtos, puedan ganar y ganen todas las 
gracias, yndulgencias y privilegios con
cedidos por los Sumos Pontífices a la di

cha Cofradía y  cofrades. Y señalo por 
ymagen de la dicha Cofradía a la que en 
la dicha Villa, tienen por ymagen del 
Rosario, que está al lado del Evangelio 
en la Capilla Mayor de la Parroquia de 
dicha Villa, en su altar, para que los fie 
les puedan rezar en el en fe».

AI decir restauración suponemos que 
la antigüedad de la Cofradía es mayor 
aún que los libros que se han conservado. 
Lo cual podemos confirmar por el testa
mento de D. Miguel Gordo, de 1557, que 
deja dineros para dicha Hermandad, para 
decir "misas y bendiciones” (siete mil 
maravedíes). Pero no tenemos más datos 
sobre su fundación primera. Tampoco 
aparece sus constituciones.

En las relaciones de Cofradías (por 
ejemplo en la de 1689), siempre aparece en

segundo lugar, después de la del Santísimo 
Sacramento, y antes de las de la Sangre de 
Cristo, del Santo Nombre de Jesús, San 
Cipriano, San Juan, la Concepción, la 
Natividad, San Sebastián, etc...

Resulta así que es de las más anti
guas. La H erm andad  del C ris to  del 
Amparo y del Santísimo Sacramento, es 
en cam bio, restauración de 1816 que 
aglutina también a las del Nombre de 
Jesús, Santísim o Sacram ento  y de la 
Vera Cruz, que es posterior. La larga his
toria de este pueblo se entreteje con la de 
sus muchas y antiguas hermandades. La 
de la H erm andad  de la  V irgen  del 
Rosario, es pues una de las más antiguas, 
su origen, su historia, su permanencia en 
el tiempo, son señas de Fe y piedad a la 
Virgen María en la Villa de Cobeña.
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La prueba levantó una gran expectaciónEn la foto, los trofeos a los ganadores

I  CONCURSO DE CINTAS A CABALLO UN EXITO
1 pasado ocho de octubre, con motivo de las fiestas de la 
Virgen del Rosario, tuvo lugar en Cobeña en una soleada 
mañana el I Concurso de Cintas a Caballo. El concurso 
contó con la participación de una veintena de jinetes que 
demostraron su pericia a la hora de introducir a galope un 

lápiz por las anillas que se habían dispuesto para el concurso.
Al fina l de la p rueba , el ganador resu ltó  ser E nrique 

Armendariz, de la vecina localidad de Daganzo, el segundo 
puesto fue para Antonio Simón de Cobeña y el tercer puesto de 
honor lo ocupó el vecino de Belvis José Ma Blanco.

La prueba fue una de las actividades más vistosas desarrolla
da durante las fiestas y contó con un importante número de es
pectadores, que aplaudieron las evoluciones de los jinetes.

Al término de las pruebas del I Concurso de Cintas a caballo, 
tuvo lugar una carrera de caballos sobre la distancia de setecien
tos metros, que puso punto y final a unas actividades caballísti- 
cas que brillaron con luz propia.

Felicitamos desde LA COMARCA a la organización del con
curso y a todos los que hicieron posible que resultara tan vistoso 
y atractivo. Enhorabuena.

En el centro de la foto Enrique Armendariz, ganador de la prueba, a su 
derecha el segundo claslficado(Antonlo Simón) y a su Izquierda 

José Ms Blanco, que ocupó el tercer puesto.

Miembros de la Hermandad de Ntra.Sra. del Rosario y vecinos de la localidad. Algunos jinetes que tomaron parte en el I Concurso de cintas a caballo
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Muchos fueron los vecinos de la localidad los que colaboraron 
para que todo saliera perfecto.

Enrique Armendarlz, ganador del I  Concurso de Cintas a Caballo 
celebrado en Cobeña.

Antonio Simón, segundo clasificado de este I Concurso de Cintas José María Blanco, tercer clasificado, demostrando su pericia a la hora de 
a caballo celebrado el pasado ocho de octubre. introducir un lápiz por las anillas

Las amazonas brillaron también a gran altura en la prueba Los más jóvenes también disfrutaron del concurso.
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A mis convecinos:
He recibido, depositado en el buzón 

de mi vivienda, fotocopia de un artículo 
publicado en el diario ABC de fecha 22- 
09-94, en el que se hacen graves acusa
ciones contra el equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de Cobeña.

Como no he solicitado tal informa
ción, (usted me supongo que tampoco), 
y porque considero que está incompleta, 
ya que no v iene acom pañada de las 
pruebas correspondientes que confirmen 
tal cosa, como ciudadano español cen
sado en esta Villa, donde vivo y pago 
mis impuestos, digo que:

Ni quito ni pongo rey, ni digo ni si, 
ni no, pero quiero saber la verdad, y su
pongo que usted tam bién. Por tanto, 
exijo al Sr. Concejal de la oposición que 
hace en la p rensa  esta  denuncia , D. 
Rafael Rodríguez, lo siguiente:
Io.- Que, por el mismo conducto que nos 
ha hecho llegar a los ciudadanos del 
pueblo su denuncia, bien en mano o en

buzón, nos remita fotocopia de las prue
bas, si es que las tiene, de lo contrario... 
2o.- Que explique por qué omite las can
tid ad es co b rad as por é l, cuando  se 
acuerda tan bien de las cantidades perci
bidas por otros. Como españolito de a 
pie, me mosqueo mucho cuando unos 
olvidan con tanta facilidad lo suyo y no 
lo de otros.
3o.- Que nos informe de los sueldos que 
cobran el Sr. Alcalde y concejales del 
equipo de Gobierno, ya que puestos a 
saber queremos saberlo todo.
Io.- Digan al pueblo por qué se opusie
ron a la realización del polideportivo en 
defensa de intereses particulares. Por fa
vor, díganlo señores de la oposición.

Particularm ente no tengo nada en 
contra de la oposición, todo lo contra
rio, pues yo fui oposición en las últimas 
elecciones y quisiera ser el primero en 
felicitarle. Convénzame.

Ha sido norma de conducta durante 
toda mi vida no permitir que se hagan

acusaciones contra personas o colecti
vos si no se dan pruebas fehacientes y 
creíbles. Y, de momento, este señor só
lo acusa.

Al invadir usted, Sr. Concejal de la 
oposición, la intim idad de mi buzón, 
que es el de un republicano que jamás 
compró el ABC, me ha ofendido pro
fundamente y si usted no demuestra lo 
que dice el citado artículo, me obligará 
a usarlo como papel higiénico, que es 
donde debe estar.

Por último, Sr. Concejal, le sugiero 
tres cosas.
A) Que la próxima denuncia la haga us

ted en el TBO o en el Pulgarcito, 
que quedaría muy bien.

B) Que lea el refranero español... pues 
el que hierro mata, a hierro muere.

C) Y, por favor, no vuelva a meter en el 
buzón de un republicano un artículo de 
ABC, que nos ponemos muy malitos.

Cesar Valiente Blázquez 
(vecino de Cobeña)

Un tren y un parque infantil las 
atracciones de los “peques”

urante las fiestas de Cobeña, tuvieron lugar varias 
actividades destinadas a los más peques, el sábado 
ocho de octubre. Un tren que recorrió las calles 
del pueblo, un parque infantil y varios juegos co
mo la pinchada de globos, fueron los encargados 

de que los jóvenes de Cobeña se divirtieran también en las fies
tas de Nuestra Señora del Rosario.
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E S P E C IA L ID A D  E N  C A R N E S  A  L A  B R A S A  

Y  C O R D E R O  A S A D O  D E  A R A N D A

SALONES INDEPENDIENTES CLIMATIZA
1 1 1

AR
m

MUNIONES Y COMIDAS DE EMPRESA

C a r r e t e r a  A lc a lá - T o r r e la g u n a ,  K m .  1 6  •  C O B E Ñ A

6 2 0  8 4  8 2

V a y a  r e s e r v a n d o  s u  c o m id a  d e  e m p r e s a  p a r a  e s t a s  N a v i d a d e s  a  u n  p r e c i o  i n m e j o r a b l e

IN F O R M E S E  E N :

R estaurante JAS _IL a ̂  ̂ A ̂5

Abierto de 8:00 de la mañana a 12:00 de ia noche

VENGA A PROBAR

NUESTRO FAMOSO CONEJO 
E specia lidades en:
• Conejo ali-oli 
» Conejo con caraco les
• Conejo al ^jillo
• Conejo con tomate
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500 f e  de carne. 200  f e .  ¿fe patatas,
5 arrobas de vino tinto y  3 arrobas 

de vino blanco congregaron a 
un millar de personas

GRAN CALDERETA 
POPULAR

n millar de personas se dieron cita el pasado sábado 
ocho de octubre en Cobeña en una gran caldereta po
pular que tuvo lugar en la plaza de la localidad con 
motivo de las fiestas patronales de la Virgen del 

Rosario. Alrededor de la gran caldera se congregaron largas filas 
de vecinos y visitantes que, plato en mano, degustaron el exquisi
to guiso que por espacio de cinco horas cocinaron doce vecinos 
del pueblo.

La gran comida popular estuvo compuesta por unos quinien
tos kilos de carne de uno de los toros que se lidiaron durante las 
fiestas y doscientos kilos de patatas, fundamentalmente.

La comida fue regada con cinco arrobas de vino tinto y tres 
de vino blanco. El pasado ocho de octubre la plaza de Cobeña se 
convirtió en un gran comedor.

37



COBEÑA L A  C O M A R C A A bril/1994

j r “l  VaHaJar e [Hijos
/ M \ Artesanía en hierro forjado

Tel.Exposición Cobeña: 620 81 10 •  Tel.y Fax Taller Daganzo: 884 54 80 
Ctra. Cobeña, Km. 0 •  COBEÑA

S0MA6YM

■ M A N TEN IM IEN TO  CON 
APARATOS

• M USCULACION
• CABINA DE M ASAJE 
CABINA DE ESTETICA

- SAUNA
SOLARIUM  RAYOS UVA

H O R A R IO  D E LU N ES A V IE R N E S : 10,00 A 22,00

SA BA D O S: 10,00 A 14,00

CU RSO  DE D E F E N S A  

P E R S O N A L F E M E N IN A  | 

¡ I n f ó r m a te  y a !

L IG H T  C 0 N T A C T  

IN F A N T IL

A b ie r t a  M a t r í c u la

Venga a practicar 
los deportes de moda: 

FULL CONTACT Y AEROBIC

T e lé f 6 2 0  93  70
U rban izac ión  los V iñue los, B loque  1 

C O B E Ñ A  (M a d rid )

ESCUELAS INFANTILES

« M a m á  P a la »

Confíenos a sus hijos. 
Déjenlos en un lugar seguro 
y  confortable donde crezcan 
sanos y  aprendan jugando

COBIDECOR
ESPECIALISTAS EN DECORACION

•  l s y 22 Ciclo Educación Infantil

•  Personal cualificado

• Psicomotricidad. Inglés
•  Pediatría, Puericultura.

( f  \
CONFECCION DE PRIMERA CALIDAD EN:

• Cortinas • Visillos
• Edredones • Faldas Camillas
• Colchas 

^ ------------------
• Tapicerías

•  Jardín privado, ludoteca
• Abierto de 7:00 a 1 8:00 h,
•  Servicio de Baby Sister 

a partir de las 12:00 h.

Urabanlzación Miraval "La Paloma" 
Calle del Sol, 3 
Teléfono: 620 23 94 
28130 ALALPARDO (Madrid)

Urbanización "El Oasis de Cobeña" 
Calle Dalla, 18 

Teléfono: 62085 86 
COBEÑA (Madrid)

A L F O M B R A S  O R I E N T A L E S

(Persas - Turcas - Rusas - Chinas - Pakistaníes, etc)

• Artículos de regalo 
Importados de la India

• Trajes de Fiesta
• bisutería Fina

HORARIO: De L u n e s  a  S á b a d o  d e 1 0 a 2 y d e 5 a 8

Avda. Guadalajara, 23 • Tel. y Fax: 620 87 93 
28863 COBEÑA
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PENA TAURINA COBENA
"W ““ ^  1 pasado viernes veintiocho de oc

tubre tuvo lugar en el restaurante 
Rey de Oros la Asamblea de so- 

J É w s íf  cios de la Peña Taurina Cobeña, 
quienes trataron fundamentalmente el sis
tema de financiación de la peña. Al térmi
no de la Asamblea de socios LA COMAR
CA dialogó con Rafael Molina, presidente 
de la Peña Taurina Cobeña, y Francisco 
Barroso, secretario de la misma.
P.: Habéis sorprendido a todos el mun
do "presentando vuestra dimisión".
R.: (Responde el presidente) Nosotros 
tampoco lo traíamos previsto en el orden 
del día, pero sí, estábamos un poco repu
chos, porque, como en todas las socieda
des, tenemos ciertos detractores y, como 
consideramos que lo que hemos hecho ha 
sido una peña de amigos y fuimos elegido 
por unanimidad, al ver que tenemos algu
nos, no muchos afortunadamente, hoy nos UN MOMENTO DE LA ASAMBLEA DE LA PEÑA TAURINA COBEÑA
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lo han confirm ado que son los menos, 
puesto que otra m ayoría nos ha pedido 
que rectifiquemos, pues sería decepcionar 
a cuarenta frente a tres. Así pues, hemos 
optado por seguir en nuestros cargos. 
Hemos expuesto algunos puntos, como la 
financiación de la peña, que ha sido se
cundada por todos.
P.: ¿Cómo se va a financiar la peña?
R.: (Responde el secretario) Todavía no 
está aprobado por la Asamblea. En la si

CQBEÑA_________________ | L A  C O M A R C A
guiente reunión explicaremos los puntos 
que hay que seguir de cara a esta financia
ción, que será la típica de siempre: lotería, 
rifas, sorteos..., colaborando cada socio en 
la medida que se pueda en la venta de pa
peletas. Vamos a intentar conseguir que la 
peña sea también femenina, para realizar 
viajes, ir al Rocío, a los Sanfermines, etc.

Tras celebrarse la reunión de socios de 
la Peña Taurina de Cobeña, tuvo lugar 
una cena para aproximadamente cien in

vitados y cinco actuaciones variadas que 
div irtieron al público  asistente: M aría 
M ontoya, B eni de C órdoba, A ntonio  
Trujillo, Alejandro (humorista) y Diana 
Rosa.

La directiva de la peña quiso agrade
cer através de LA COMARCA la colabo
ración del Restaurante Rey de Oros, sin la 
que no hubiera podido realizarse esta ce
na-espectáculo de calidad y a un precio 
francamente accesible.

| | ___________Noviembre/1994
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"donde Carlos"
( COMIDAS CASERAS )

TOfiPTOfiTAT.Tn APTOS

• Conejo al Ajillo
• Bandejas de Pescado

CAMBIE SUS
P IIF R T A Q IHlyP Km Inl i §§ ü si

con COMERCIAL LLICAR, S.L.

A P R O V E C H E SE  DE  
N U E S T R A S  O F ER TA S

OFERTA PROMOCION
E N  P U E R T A S  P R O V E N Z A L E S  B IS E L A D A S  D E  R O B L E  

OFERTA CONSTRUCCION
S I E S T A  C O N S T R U Y E N D O  S U  C A S A  O  C H A L E T ,

O  A C A B A  D E  T E R M IN A R L A ,  T R A IG A  C O N S I G O  EL 

P R O Y E C T O  D E  O B R A  O  S IM IL A R  Y  D IS F R U T A  D E  U N O S  

DESCUENTOS MUY INTERESANTES

C/. Medio Celemín, s/n°* 28880 MECO (Madrid

S K Í & 0 > (§ & ík & S !

@  m 27
C O M B U S T I B L E S  SOLI OOS

LEÑAS - BRIQUETAS - SERRIN 
CARBON PARA BARBACOA, ETC.

D I S T R I B U C I O N  A  D O M I C I L I O

Tenemos todo para su chimenea, 
calefacción, barbacoa o cocina

Polígono Esgaravita • C/. Melilla, Nave 8 
ALCALA DE HENARES

ALmacén y Exposición en C/. Soledad, ns 13 
CAMARMA DE ESTERUELAS (MADRID) 

__________  TELF.: 886 60 84

MARISQUERIA - RESTAURANTE

JUAN MANUEL SANCHEZ 
Gran Collar de Oro 

a la Gastronomía Internacional 
Madrid Marzo 1.994

MECO. EL PUEBLO  
MAS DISTANTE DEL MAR

Plaza Ramón y Cajal, 1 
Tel.: 886 01 77 
MECO (Madrid)



MECO/CAMARMA L A  C O M A R C A Noviembre/1994

El 20% de las viviendas que se construyan 

en Meco serán de'proteeción oficial

E
l veinte por ciento de las vi
viendas que están en cons
tru c c ió n  a c tu a lm e n te  en 
Meco, así como las que en 
un futuro tengan prevista su construc

ción, serán viviendas de protección 
oficial.

De esta forma la corporación me- 
quera pretende solucionar el problema 
de acceso a la vivienda, sobre todo por 
parte de los jóvenes.

Juan Barranco, Alcalde de esta lo
calidad, explicó a LA COMARCA, la 
actual situación de la vivienda en la lo
calidad: «Hay un sector de doscientas 
quince viviendas, otro de doscientas y

en todas ellas va previsto un veinte por 
ciento de VPO. Incluso en la primera 
fase, debajo del pinar, que está reali
zando el sindicato CSIF hay viviendas 
de VPO, incluso en otras zonas del 
pueblo. Los promotores, una de dos, o 
bien lo hacen directamente ellos o lo 
hacemos nosotros».

En cuanto a urbanismo se refiere, 
Juan Barranco dijo a LA COMARCA: 
«Tenemos pendientes dos planes par
ciales a punto de aprobación definitiva 
por parte de la Comunidad de aquí a 
tres meses estarán todos los proyectos 
de urbanización, hechos para empezar 
a hacer viviendas ya».

........  i

Cartotecnia, S.A. construirá 
una gran factoría en Meco

La empresa Cartotecnia, S.A., que lleva ubicada en Meco 
aproximadamente quince años, va a construir una gran factoría 
en Meco de veinte mil metros cuadrados aproximadamente al la
do de la estación.

La creación de esta factoría en Meco supone que se crearán apro
ximadamente setenta puestos de trabajo estables en el municipio.

Cartotecnia, empresa dedicada a la manipulación de cartón, 
que traslada su actual factoría sita en Fuenlabrada a la localidad 
de Meco, tiene previsto el funcionamiento de su nueva planta 
aproximadamente para el mes de marzo.

La Demanda de empleo se encuentra en estos momentos esta
bilizada, según manifestó a LA COMARCA el Alcalde de la lo
calidad, Juan Barranco: «Hace un año había mucha más gente 
parada. Actualmente, y gracias a la construcción, se ha estabili
zado el paro. No existen actualmente situaciones desesperadas

APROBADOS NUEVOS NOMBRES 
DE CALLES EN MECO

La Corporación Municipal de Meco aprobó en un pleno celebra
do el pasado mes los nuevos nombres de las calles que se están ter
minando de urbanizar en la localidad. De esta forma, escritores co
mo Quevedo, Garcilaso de la Vega, Góngora o Tirso de Molina 
darán nombre a las nuevas calles de la localidad. En el mismo pleno 
se aprobó la modificación del nombre de varias calles. El camino 
del Cementerio pasará a llamarse camino de Villanueva y la calle de 
Doctor Majuelo pasará a denominarse travesía de los Colegios.

EL PR O XIM O  VERANO LOS 

PROBLEMAS DE AGUA DE 

M ECO ESTARAN RESUELTOS

Juan Barranco, Alcalde de Meco, se mostró el pasado 
mes de octubre optimista de cara el verano, cuando cree que 
los problemas que atraviesa Meco con el agua en estas fe
chas quedarán  resu e lto s . «E stam os hab lando  con la 
Mancomunidad Aguas del Tajo para que nos den una con
cesión mayor del Sorbe y después se realizarán las obras de 
conducción, así como un depósito regulador de diez mil me
tros cúbicos que paliará las deficiencias de agua que se 
producen en Meco en verano».

Hov. día 4 en la Plaza iel Ayuntamiento
REPRESENTACION DE LA OBRA 
“MANDA TU MADRE A SEVILLA”

Hoy viernes día cuatro de noviembre se representará en 
la plaza de la villa la obra de teatro “M anda tu madre a 
Sevilla”, en versión de José Luis Romero.

La obra será representada por la com pañía de teatro 
Candilejas a las nueve y media, y será representada por ma 
A ngela Torres, O liver Rom ero, M argot A lfaro, A ngel 
Orallo y José Luis Romero.
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SE CONSTRUIRAN 75 VIVIENDAS PARA JOVENES 
EN REGIMEN DE COOPERATIVAS

t e acuerdo con lo marcado en 
las norm as su b s id ia ria s , el 

\íf> Ayuntamiento de Camarma ha 
Jm  firm ado un convenio  con el 

J tL J r Polígono Miralobueno para la 
construcción de setenta y cinco viviendas 
destinadas a los más jóvenes del pueblo 
en régimen de cooperativa.

Estas viviendas se unirían a las vivien
das sociales que están siendo terminadas en 
Camarma y, en caso de que no se ocuparan 
en su totalidad, el Alcalde de Camarma, 
Luis Gregorio Díaz Vilchez, comentó a LA 
COMARCA que «en caso de no cubrirse 
esta oferta en Camarma, la ampliaríamos 
a los pueblos de la Mancomunidad 2016 y 
a Alcalá de Henares. La construcción de 
estas setenta y cinco viviendas será segura
mente el objetivo más importante de aquí a 
final de año»

EN BREVE COMENZARA EN 
CAMARMA LA I FASE 

DE LA NUEVA RED

Otro objetivo muy importante también 
va a ser la puesta en marcha de la I  fase  
de la nueva red de agua y alcantarillado 
de Camarma, pues ya tenemos el proyec
to que nos rem itió  hace unos d ías la 
CAM. E stas obras tendrían  un costo  
aproximado de 134.000.000 de pesetas y 
se van a realizar de inmediato, abarcan
do en una primera fase algunas calles del 
pueblo (zona centro) y Cobina, una urba
nización que hasta el momento no tenía 
agua. Esta puesta en marcha de la nueva

red de agua y alcantarillado de Camarma 
se irá complementando en próximos años 
con nuevas fases».

R especto  a la  obra, el A lcalde  de 
Camarma dijo: «Es una obra complicada 
y problemática para el pueblo, pues tene
mos que m odificar todo el sistem a de 
abastecimiento de agua y alcantarillado. 
Confío en la paciencia de los camarme- 
ños para soportar con la mayor estoici- 
dad estas obras, pues van a incomodar
nos incluso para el a las casas con zanjas 
en la calle, etc».

La red de distribución de agua y el al
cantarillado de Camarma se encuentra ac
tualm ente en una deficiente situación,

pues de cada cien litros se pierden setenta 
debido a las filtraciones.

Según ha podido haber LA COMAR
CA, se va a utilizar otro material diferente 
al que actualmente existe en la red (urali- 
ta) para garantizar los recursos de agua de 
Camarma.

Esta incómoda y larga obra no tiene 
más remedio que realizarse debido a la 
irracionalidad que existió cuando se reali
zó por primera vez, hace algunos años y 
donde se acometieron tremendos atrope
llos. Actualmente la red está llena de par
ches y remates que harán necesario inclu
so que a lg u n a  casa  cam b ie  h as ta  la 
acometida.

Comenzó el IV curso académico en la 
Escuela de Adultos de Camarma

E
l pasado tres de octubre, dió comienzo para aquellas 
personas que así lo han deseado, en su mayoría mu
je re s , el IV curso  académ ico de la E scuela de 
Adultos. Aproximadamente veinte alumnos recibi

rán las clases a lo largo del curso, que estarán divididas en 
cuatro niveles de enseñanza: alfabetización, pre y pos-gra
duado y un curso de preparación y acceso a Form ación 
Profesional.

El horario lectivo es de 16:30 a 20:30, dividido en dos 
turnos diferentes para alumnos de alfabetización y neo-lecto
res y resto de niveles de enseñanza.

El Centro Sociocultural de Camarma 
abre de nuevo sus puertas

E
l Centro Sociocultural de Camarma volvió a abrir 
sus puertas de nuevo el pasado mes, después de que 
permaneciera cerrarlo varios días, debido al tradicio
nal sorteo de la barra, que se realiza cada dos años. 

El sobre que ganó la puja contenía cuarenta y dos mil pe
setas pero, la renuncia a ser adjudicatario de la barra del bar 
del agraciado, benefició al segundo mejor postor, que estará 
al frente de la misma por treinta mil pesetas.

El dinero recaudado en el sorteo de la barra es simple
mente para pagar los gastos de alquiler del local.
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oluam, S.L.
Soluciones Ambientales

¿QUE PARTICULAS FILTRAN LOS 
PURIFICADORES DE AIRE TRION?

•  Fibras •  Bacterias

•  Cenizas •  Vapores de aceite

•  Polvo en suspensión •  Vapores

•  Residuales de nicotina •  Ciertos virus

•  Humos de tabaco •  O lores orgánicos

•  Pólenes •  Acaros y  esporas

VENTAJAS DEL SISTEMA 
DE FILTRAJE 

ELECTROSTATICO

- A ho rro  Energético

- Elimina el problem a del "fum ador 

pasivo" ya que filtra  el

humo del tabaco.

- Elimina olores orgánicos

- Evita la incrustación de olores 

en la ropa.

- Evita absentismos laborales.

Y ADEMAS LE OFRECEMOS NUESTROS SERVICIOS EN:
Insonorización de locales Filtrajes para campanas extractaras y

Aire acondicionado Extracción

Humificación y Deshumificación

¡ECTORES DI APLICACION PEI PRODUCTO:

itistas, gimnasios, salones de estética..

G R E S  

Y A Z U L E J O S

REALIZAMOS PRUEBAS SIN COMPROMISO

VISITENOS O INFORMESE EN
C/. Ramón y  Cajal, 5 Telf.: 661 98 92
28100 Alcobendas (MADRID) Fax: 661 50 06

AZULEJOS Y 
PAVIMENTOS

E X P O S IC IO N  Y  A L M A C E N :  
A J A L V IR
Ctra. Torrejón Ajalvir, Km. 2,5 
Teléfono 884 46 38

EXPOSICION:
28005 ALCALA DE HENARES
C/. La Lanza, 6 (Junto Simago) 
Teléfono 888 56 12

12006 CASTELLON
Ctra. Alcora, Km. 10 
Teléfonos 24 41 91 - 24 07 33

23007 JAEN
Puerta del Sol, 11 
Teléfono 22 11 62 
P. Olivares, c/ Vlllatorres 
Teléfono 25 14 43

ALCALA DE HENARES JAEN



IN F O R M A C IO N  Y  R E SE R V A S:  
T e lé fo n o s

(9 4 9 )  26 03 71 / 26 03 3 0

R esidencia Tercera Edad “ Santa Agueda
VALIDOS Y ASISTIDOS

V ILLA N U EV A  D E LA T O R R E  ( G u a d a l a j a r a )

A 3 km. de Azuqueca de Henares, 10 minutos de Alcalá de Henares y 
30 minutos de Madrid por la Autovía de Barcelona (N-II)

2.700 m2 construidos 
cuidando luminosidad, espacio 
y evitando barreras 
arquitectónicas ♦

3.000 m2 de jardines y paseos 
privados.

Y  Asistencia Médica permanente

y  Personal especializado (ATS,

Auxiliar de clínica, Fisioterapéuta...)

y  Rehabilitación

y  Habitaciones individuales y dobles 

dotadas con baño de piso 

antideslizante

y  Situada en una urbanización

moderna (Residencial Santa Agueda)

y  A  partir de 120 .000  ptas. al mes.


